

# Die Lipizzaner live erleben

Exklusive Reise nach Wien und Umgebung für die Liebhaber der klassischen Reitkunst!

Wien ist ehrwürdig alt und zugleich aufregend jung. Ihre einzigartige Mischung aus imperialer Tradition und aktueller Kreativität machen Österreichs Hauptstadt zu einem der beliebtesten Ziele von Städtereisenden aus aller Welt. Entdecken Sie die schönsten Sehenswürdigkeiten Wiens und Umgebung. Sie besuchen eine Vorführung in der Spanischen Hofreitschule und schauen in verschiedene Trainings- und Sommerquartiere der Lipizzaner exklusiv hinter die Kulissen. Eine einmalige Reise für Pferdefreunde!

**Reisedatum:** 19.10. – 23.10.2019 (Herbstferien!)

## Leistungen:

- Flug mit Austrian Airlines ab/bis Düsseldorf nach Wien
- sämtliche Steuern-, Flughafen- und Sicherheitsgebühren
- 1 Gepäckstück bis max. 23kg, zzgl. 8kg Handgepäck pro Person
- 4 Übernachtungen im 4\* Mercure Grand Hotel Biedermeier Wien
- 4 x reichhaltiges Frühstücksbuffet
- Informative Stadtrundfahrt (in Kombination mit dem Flughafentransfer)
- Mittagessen am Anreisetag im Restaurant während der Rundfahrt (exkl. Getränke)
- Eintrittskarte "Vorführung Spanische Hofreitschule"
- exklusiv geführter Rundgang durch die Spanische Hofreitschule
- Eintritt & Führung im Schloss Schönbrunn
- Eintritt & Führung in der Kaiserlichen Wagenburg mit Kutschenmuseum
- Tagesausflug zum Bundesgestüt Piber in der Steiermark inkl. Mittagessen (exkl. Getränke)
- Exklusive private Piber-Gestütspräsentation
- Eintritt, Führung & Kutschenfahrt im Schloss Hof  
inkl. Mittagessen im Restaurant "Zum weißen Pfau" (exkl. Getränke)
- Transfers und Guidebegleitung lt. Programm
- Stadtplan und Informationsmaterial



Fotos: © Österreich Werbung

Reisepreis pro Person im Doppelzimmer  
Einzelzimmerzuschlag

**EUR 1089,-**  
**EUR 240,-**

Reduzierte Preise für Kinder und Jugendliche auf Anfrage.

## Ihre Unterkunft: Mercure Grand Hotel Biedermeier Wien \*\*\*\*

Das Hotel begrüßt Sie in einer ruhigen Alt-Wiener Biedermeierpassage. Den Stadtpark sowie das historische Stadtzentrum erreichen Sie bequem zu Fuß oder mit der U-Bahn. Die nächste U-Bahnstation U3-Rochusgasse ist nur wenige Gehminuten entfernt. Wunderschöne Biedermeiermöbel erwarten Sie bereits im Empfangsbereich und lassen Sie die außergewöhnliche Atmosphäre spüren. Die Biedermeier Bar ist der ideale Ort um den Tag in gemütlicher Umgebung ausklingen zu lassen. Die 198 Nichtraucher-Zimmer sind im Biedermeier-Stil eingerichtet und mit Badewanne oder Dusche/WC, Föhn, Klimaanlage, Telefon, Radio, Sat-TV, Safe Minibar, und WLAN ausgestattet.

# Reiseverlauf

## Samstag, 1. Reisetag:

Morgens Flug mit Austrian Airlines nach Wien. Am Flughafen werden Sie von unserem erfahrenen Fremdenführer abgeholt und zum Bus begleitet. Transfer ins Stadtzentrum. Während der anschließenden **informativen Stadtrundfahrt** erhalten Sie einen ersten Eindruck über die Sehenswürdigkeiten. Sie werden auch einen Blick auf die historischen **Pferde-Rennstrecken** "Kriau" (Traben) und "Freudenau" (Galopp) werfen - heute Zentrum der Freizeitreiter im grünen Prater. Während der Rundfahrt machen Sie auch einen Restaurant-Stopp, bei dem wir Sie zu einem leckeren Mittagessen einladen. Ende am Hotel am Nachmittag. Der restliche Tag steht Ihnen für erste eigene Erkundungen zur freien Verfügung.

## Sonntag, 2. Reisetag:

Nach dem Frühstück werden Sie am Vormittag mit einem Bus in die Innenstadt gefahren. Hier steht eines der Highlights dieser Reise an: Die **Vorführung in der Spanischen Hofreitschule**. Die Spanische Hofreitschule ist die einzige Institution der Welt, an der die klassische Reitkunst in der Renaissancetradition der „Hohen Schule“ seit über 440 Jahren lebt und unverändert weiter gepflegt wird. Im Rahmen dieser Vorführungen erleben Sie die spektakuläre Perfektion der „Hohen Schule der klassischen Reitkunst“, mit Pas de Deux Arbeit an der Hand und am langen Zügel sowie die „Große Schulquadrille“, die mit acht Hengsten geritten wird. Lektionen wie Levade, Courbette und Kapriole bilden mit den „Schulen über der Erde“ den absoluten Höhepunkt. Im Anschluss werden Ihnen bei einem exklusiven und einzigartigen **Rundgang durch die Hofreitschule** u. a. die Winterreiterschule, die Sommerreitbahn sowie die historischen Stallungen der Lipizzaner gezeigt. Sie treffen sich im Anschluss mit unserem erfahrenen Fremdenführer und fahren gemeinsam zum **Schloss Schönbrunn**. Hier besichtigen Sie das Schloss, den Park und die **Wagenburg mit dem Kutschenmuseum**. In der Kaiserlichen Wagenburg sind die Reste des mehr als 600 Fahrzeuge umfassenden Fuhrparks des Wiener Hofes aufbewahrt. Zu sehen sind prunkvolle Repräsentationskutschen der kaiserlichen Familie. Eines der prachtvollsten Stücke ist der so genannte "Imperialwagen", der vermutlich um 1735/40 für Kaiser Karl VI. gebaut wurde. Ende am Schloss Schönbrunn; der restliche Tag steht zur freien Verfügung.

## Montag, 3. Reisetag:

Reichhaltiges Frühstücksbuffet. Dieser Tag steht Ihnen für eigene Erkundungen zur freien Verfügung. Ob in der historischen Innenstadt, in den Weinhöfen oder „jenseits“ der Donau: Wien bietet viele Höhepunkte. Zeitgenössische Architektur und historische Bauten leben in dieser Stadt ein originelles Miteinander. Das imperiale Lebensgefühl schwingt immer mit und verleiht dieser Stadt einen ganz besonderen Reiz. Genießen Sie den Tag mit Sightseeing oder unternehmen Sie eine Shopping Tour auf der größten Einkaufsstraße Wiens, der Mariahilfer Straße!

## Dienstag, 4. Reisetag:

Nach dem Frühstück treffen Sie sich mit Ihrem Reiseleiter in der Hotellobby. Sie fahren heute gemeinsam zum **Bundesgestüt Piber** in die Steiermark, den Geburtsort der weltberühmten weißen Hengste. Das Lipizzanergestüt Piber hat die Aufgabe, die älteste Kulturpferderasse Europas – die Lipizzaner – zu züchten, deren Ursprung in die imperiale Zeit, auf das Jahr 1580, zurückgeht. Das Herz der Lipizzanerzucht in Piber sind die Mutterstuten: Sie sichern den Nachwuchs und ihnen gilt hier ganz besondere Aufmerksamkeit. Heute werden jährlich rund 40 Fohlen in der Weststeiermark geboren – und zwar nicht mit ihrem berühmten weißen Haarkleid, sondern schwarz, grau oder braun. Erst in den nächsten vier bis zehn Jahren bekommen sie das typische Weiß, für das die Lipizzaner bekannt, beliebt und berühmt sind. Während Ihres Besuchs bekommen Sie eine **exklusive private Gestütspräsentation mit Darbietungen der Reit- und Fahrabteilung, Vorstellung der Fohlen und Mutterstuten und Vorstellung der Gestütschengste**. Im Anschluss bekommen Sie noch eine **private Führung durch die Stallungen** des Gestüts. Während Ihres Besuchs laden wir Sie zum Mittagessen ein. Anschließend Rückfahrt zum Hotel; Ende am frühen Abend.

## Mittwoch, 5. Reisetag:

Stärken Sie sich an dem reichhaltigen Frühstücksbuffet. Bitte beachten Sie, dass Sie Ihr Zimmer am Vormittag räumen müssen. Sie fahren zunächst zum **Schloss Hof**. Das Schloss ist sehr mit den Lipizzanern verbunden. Auf Schloss Hof werden sie für Gäste- und Hochzeitskutschen eingesetzt und auch geritten. Außerdem zählt der äußerst seltene Österreichisch-Ungarische Weiße Barockesel zu den tierischen Highlights von Schloss Hof. Während einer **Führung** erhalten Sie eine historische Einführung. Der **Rundgang** führt Sie durch die Kutschenremise. Sie besuchen auch die **Stallungen** am barocken Gutshof. Am Ende nehmen Sie noch an einer lustigen **Kutschenpartie** teil. Zum Abschluss erhalten Sie noch ein Abschiedsessen. Weiterfahrt zum Flughafen und Rückflug von Wien nach Düsseldorf.

## Flugzeiten:

<b>Hinflug:</b>	<b>Düsseldorf–Wien</b>	<b>09:50 – 11:25 Uhr</b>
<b>Rückflug:</b>	<b>Wien–Düsseldorf</b>	<b>17:40 – 19:20 Uhr</b>

Flugzeiten unverbindlich; Änderungen vorbehalten.

Buchung und Beratung unter Tel. 0211 - 616 818 34.

Anmeldeschluss ist der 31.07.2019.